

Un jour, un souriceau se promenait avec sa maman.

Ils étaient montés sur une colline et regardaient le ciel.



« Regarde », dit la mère, « les nuages font comme des images. »

En effet, le souriceau et sa mère voyaient beaucoup d'images dans les nuages.

Ils voyaient un château....



un lapin....



une souris.



« Je vais cueillir quelques fleurs », dit la mère au bout d'un moment.

« Moi », dit souriceau, « je vais rester ici et regarder les nuages. »

Il vit dans le ciel un énorme nuage qui devenait de plus en plus gros. Le nuage devenait un chat qui approchait de plus en plus du souriceau.



« Maman ! Au secours ! » cria le souriceau en courant vers sa mère. « Il y a un gros chat dans le ciel. J'ai peur ! »

La maman regarda le ciel.



« N'aie pas peur ! » dit-elle, « tu vois bien que le chat est redevenu un nuage. »

Le souriceau vit que c'était vrai et se sentit plus tranquille.

Il aida sa mère à cueillir des fleurs, mais jusqu'au soir, plus une seule fois il ne se risqua à regarder le ciel.

